

Un nouvel atelier pour les jeunes bretonnants

Brech - 23 Octobre (Ouest France)



Les jeunes bilingues ont apprécié de créer en breton.

Dans le cadre d'un Automne autrement, Ti Douar Alre et Kerlenn Sten Kidna proposaient samedi après-midi, aux enfants bretonnants de 6 à 11 ans, un atelier arts plastiques animé en breton; il s'est déroulé à l'Ecomusée de Saint-Déan.

« Notre atelier n'était pas complet puisque nous n'avons eu que 9 enfants, mais c'est la première fois que nous en organisons un en automne. D'ordinaire, nous en proposons un à Pâques et un à Noël. Donc, pour une première ce n'est pas si mal; nous allons essayer de pérenniser ce 3^e atelier », explique Olier Berson, de Ti Douar Alre.

Couronnes de feuilles, chouettes et renards en carton, les jeunes bilingues de l'école du Pont-Douar, de Pluvigner, de Mendon et de Diwan Vannes, ont tous apprécié de créer en breton. En parallèle, Patrick Dréan animait, lui aussi en breton, une cueillette de champignons avec un groupe d'adultes autour de l'Ecomusée. « Ces ateliers permettent d'évoluer dans un autre contexte que celui des cours du soir », ajoute Olier Berson.

